

REFORMA.COM

Gana Peso; baja dólar a 13.15 a la venta

Por

Ernesto Sarabia.

(28-Jun-2013).- La moneda mexicana tuvo un día con beneficios en el mercado de cambios y la Bolsa Mexicana de Valores terminó con una fuerte alza, aunque las plazas americanas finalizaron mixtas y en el viejo continente las plazas se marcaron de pérdidas pese al buen desempeño del mercado interno alemán y el avance del ramo industrial en Japón.

La paridad peso-dólar libre concluyó cinco centavos por debajo de su cotización anterior en 12.55 a la compra y en 13.15 a la venta en las sucursales de Banamex.

En las operaciones interbancarias, la divisa de la Unión Americana perdió 1.86 centavos, con lo que ligo seis sesiones en números rojos, para quedar en 12.9795 unidades.

De esta manera, el tipo de cambio de menudeo recuperó en la semana poco más de la mitad de lo concedido en el periodo del 14 al 21 de junio, gracias a su avance de 35.03 centavos.

Tanto en el mercado minorista como el de mayoreo, se trata de la utilidad más pronunciada para el peso en casi un año.

Durante el último mes se observó una mayor volatilidad como resultado de la incertidumbre que surgió después de que nuevamente la Fed dio señales de que se avecina un recorte a los estímulos monetarios, lo que sería la antesala al fin de la política monetaria acomodaticia, esto es, un aumento en la tasa de referencia, dijo directora de análisis económico-financiero de Banco Base.

En la economía alemana, las ventas al menudeo crecieron 0.8 por ciento en mayo, luego de una ligera baja de 0.1 por ciento en abril de 0.1 por ciento.

En Japón, la producción industrial se disparó 2.0 por ciento en el quinto mes del año, apoyada por la política monetaria expansiva del banco central nipón y los precios al consumidor no tuvieron cambio a tasa anual.

Y en Estados Unidos, la confianza del consumidor se ubicó en 84.1 unidades en junio, un resultado que superó al consenso del mercado, que esperaba 83.0 puntos.

Además, la agencia calificadora Fitch Ratings no modificó la nota de EU, dejándola en AAA, pero con panorama negativo por su elevado endeudamiento.

Los mercados recibieron las palabras del John Williams, presidente de la Reserva Federal de San Francisco, quien dijo que es muy pronto para disminuir el programa de compra de bonos de la Fed.

En tanto, Jeffrey Lacker, presidente de la Fed de Richmond, pidió a los mercados que estén preparados para más volatilidad en un entorno en el que asimilan el anuncio de la Reserva Federal de que podría reducir el tamaño del estímulo monetario este año.

Ante este panorama, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) subió 2.45 por ciento a 40 mil 623.30 puntos, un incremento apenas inferior al 2.47 por ciento del 18 de enero de este año.

Así, el IPC sumó cuatro días con beneficios para acumular un ascenso de semanal de 2 mil 586.84 unidades.

No obstante, en el segundo trimestre del año sufrió una caída de 7.84 por ciento en pesos y 12.24 por ciento en dólares.

En Estados Unidos, el Dow Jones y el Standard & Poor's disminuyeron 0.76 y 0.43 por ciento en la sesión, aunque en abril-junio ganaron 2.27 y 2.36 por ciento, respectivamente.

Por el contrario, el índice Nasdaq salvo la jornada de este viernes con una variación de 0.04 por ciento y logró una utilidad en el segundo trimestre de 4.15 por ciento

En el viejo continente, en el día, la bolsa de Alemania retrocedió 0.39 por ciento, pero en el balance trimestral subió 3.7 por ciento en dólares.

El mercado de Francia disminuyó 0.62 por ciento y avanza 1.77 por ciento de abril a junio del año en curso; el de Italia también perdió hoy y observó un alza de 0.90 por ciento en el trimestre de referencia.

El IBEX 35 de España tuvo una minusvalía de 0.46 por ciento en dólares en el segundo trimestre del año.